



Les lauréats du Prix d'excellence 2010

Le Prix d'excellence de l'Université franco-allemande met en lumière les parcours franco-allemands exemplaires de diplômés de l'UFA. Cette année, le jury a distingué huit diplômés. La remise des prix se déroulera dans le cadre de la 12ème édition du « Forum Franco-Allemand » ce vendredi 26 novembre à la Maison de la Région à Strasbourg.

Cérémonie de remise du Prix d'excellence le 26 novembre à 18h30, Maison de la Région

Les Prix d'excellence de l'Université franco-allemande (UFA) seront décernés à Strasbourg le vendredi 26 novembre 2010, à l'occasion de la 12ème édition du « Forum Franco-Allemand », le salon des formations franco-allemandes d'excellence. Cette année, huit diplômés seront récompensés, grâce au soutien de nos entreprises partenaires : ASA Avocats Associés, Bärwolf, Bieber Audit & Global solutions, le Club des Affaires Saar-Lorraine, EDF, *Hauptverband der Deutschen Bauindustrie* (la Fédération générale de l'industrie allemande du bâtiment), la Fédération nationale des travaux publics et SAP France.

Les lauréats du Prix d'excellence 2010 :

Cette année, le jury, présidé par M. Otto Theodor Iancu, Président du Forum Franco-Allemand et Vice-

CONTACT PRESSE :

Elsa-Claire Élisée | +49 681 938 12 140 | +49 170/9257996 | elisee@dfh-ufa.org



- **Christophe Beck**, diplômé en *Génie mécanique* de l'université de Metz et de la HTW des Saarlandes. Prix décerné par le Hauptverband der deutschen Bauindustrie e.V.
- **Mélanie Clerc**, diplômée en *Génie mécanique* de l'INSA Lyon et de l'*Universität Karlsruhe - KIT Karlsruhe*. Prix décerné par EDF.

En droit, sciences humaines et sociales, formation des enseignants :

- **Henning Fauser**, diplômé en *études interdisciplinaires en sciences humaines et sociales* de l'ENS Lyon, de l'université Lumière Lyon 2 et de l'*Universität Freiburg*. Prix décerné par Bärwolf.
- **Sabine Keindl**, diplômée en *droit* l'Université Paris II et de la *LMU München*. Prix décerné par ASA Avocats Associés

Récompenser les meilleurs parcours franco-allemands

Créés en 2002 à l'initiative de M. Jacques Renard, Club des Affaires Saar-Lorraine et de l'UFA, les Prix d'excellence récompensent les meilleurs diplômés de l'UFA pour leurs excellentes compétences disciplinaires, linguistiques et interculturelles. Chaque prix est sponsorisé à hauteur de 1 500 euros par différents acteurs du monde économique.

Le **Forum franco-allemand** est une manifestation de l'Université franco-allemande qui a pour vocation de réunir les entreprises et les établissements d'enseignement supérieurs de France et d'Allemagne.

CONTACT PRESSE :

Elsa-Claire Élisée | +49 681 938 12 140 | +49 170/9257996 | elisee@dfh-ufa.org